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一个人的神勇
作为去年的中超冠军，长春亚泰已经沦落到

排名第七的地步，而且在外教米登多普接手后曾
遭遇了四连平的尴尬，反弹势头并不强劲，因而
昨天坐阵主场的他们对于3分是志在必得。

和上一场一样，唐尧东仍首先将重点放在
了防守上。由于在到长春之前，一直没有和全
队磨合，所以火线加盟的中后卫特兰切夫昨天
没有获得出场机会，3名后卫仍是顾操、赵鹏和
奥比，而针对对方身高1米94的高中锋曹添堡，
唐尧东特意做了变化，用身高 1米 97的邹游顶
替了王寿挺打后腰，来加强对曹添堡的防守。

实力稍强，又占据主场优势的长春亚泰从一
开场就发动了疯狂的进攻，并占据了场上优势。
第八分钟，曹添堡在门前抢点射门击中门柱。如
果说这个球四五队多少有些运气的话，那么接下
来仍能力保球门不失，守门员周亚君则居功至
伟，上半场临结束的时候，他在两分钟内接连两
次在球门线上将对方的近距离近射挡了出去。

十个人的团结
比赛的第一个转折点出现在第30分钟，当时

亚泰队8号杜震宇在与四五队后卫顾操的一次拼
抢中左脚受伤，被迫下场。作为球队组织核心的

杜震宇的离场，让亚泰的攻击力明显受到影响，场
上局势开始朝着有利于四五队的方向发展。

但这种趋势并未能持续太久，在将杜震宇
“踢”下场之后不久，他的又一次犯规为他引来
了一张黄牌，而第 38分钟，顾操在后场飞铲对
方前锋，主裁判孙葆洁毫不客气地再次出示黄
牌，将其罚下场，四五队由此陷入了 10打 11的
被动局面中。

客场作战，又是比对方少一人，让四五队在
随后的比赛中别无选择——只能全力做好防
守。邹游从中场撤到了中后卫位置，下半场开
始不久，唐尧东又用王寿挺替下何滨，发挥其防
守能力强的特点。

整个下半场，除了用奥里萨德贝在前场伺
机反击，给对方防线施加压力之外，四五队的其
余队员都将精力放在了防守上。主动的回收防
线，让长春亚泰得以放手进攻，四五队大部分时
间内处于对方围攻之中，不过明确的战术思想，
加上全队众志成城团结一致，看似被动的局面
下，却丝毫没有给对方破门机会。最终，唐尧东
和他的队员们带着一分满意而归。

今天，四五队就将从长春返回郑州，10月2
日晚上，他们将在航海体育场迎来又一只“东北
虎”——大连海昌队。

据新华社电 中国女子乒乓球一代领军
人物王楠昨日与丈夫郭斌在山东烟台举行婚
礼，正式开启了“后奥运时期”的幸福生活。

“大海作证，幸福起航”。这场颇为浪漫的海
上婚礼在一艘大型豪华渡轮上举行。央视主
持人韩乔生担任婚礼主持，奥运冠军马琳和
日本乒乓球女星福原爱分别担任伴郎和伴
娘，刘国梁、施之皓、孔令辉、李隼等多位国家
兵乓球队成员到场祝贺。

刘炜婚宴大腕云集
另外，昨日 18 时，中国男篮队员刘炜的

婚礼如期举行。作为14年的战友和兄弟，姚
明出现在了婚礼的现场。巩晓彬、胡雪峰、丛
学娣，以及上海队主教练李秋平等中国篮球
界众多大腕级人物也出现在了婚宴的现场。

文体明星扎堆办婚礼
或许最近真是适宜结婚的黄道吉日，要

不怎么无数明星扎着堆的要结婚呢。娱乐明
星董洁和潘粤明 9 月 26 日结婚了。昨日 19
时，演员胡静与马来西亚富商朱兆祥的婚礼
也在吉隆坡金马皇宫举行。

今日郑州文庙祭祀孔子
本报讯 戊子年郑州文庙祭孔暨河南省

民办学校国学教育基地揭牌仪式将于9月28
日 9点 28分在郑州文庙广场举场，届时将有
近500名民办学校教师诵读传统文化经典代
表《大学》和《中庸》部分篇章，郑州市商城遗
址保护管理处希望通过这个活动，让更多的
市民了解、热爱本土的传统文化。市民皆可
免费前去观礼。 晚报记者 杨宜锦

王楠豪华渡轮上完婚
四五四五0:00:0亚泰亚泰 这一分拿得这一分拿得

昨晚，距离比赛结束还有十几秒钟，刚刚顶替受伤的
奥里萨德贝上场的杨林在底线奋力突破制造了一个角
球，然而当他习惯性地站到对方门前的时候，却发现周围
并没有队友前来支援——比赛打到这个时候，对于客场
作战又比对方少一个人的四五队来讲，最重要的并不是
如何敲开对方大门，而是把一分安全地收入囊中。终于，
裁判吹响了终场哨，比分锁定在0︰0，一个星期后再战东
北，四五队又一次得以全身而退。 晚报首席记者 郭韬略

对卫冕冠军拿一分
唐尧东过程结果都满意
最终0︰0的结局，让两队主教练收获了

不一样的心情。满心希望在主场拿到3分的
长春亚泰德国籍主教练米登多普连连抱怨

“运气太差”，而唐尧东则连称对防守满意。
本场比赛中仅仅打了30分钟，杜震宇

就意外受伤下场，这被米登多普认为是球
队未能取胜的关键因素：“杜是我们队非常
重要的一名队员，他的受伤，让我不得不进
行调整，也打乱了我们的赛前部署。”而上
半场一次击中门柱，两次射门被周亚君在
门线上挡出，米登多普认为“运气太差”：

“我们创造了很多机会，可惜今天运气不站
在我们这边。”

而在长达 50 多分钟的时间内最终能
在卫冕冠军的身上拿到一分，这让唐尧东
非常满意：“从上半场没结束时我们就陷入
了以少打多的局面，但队员们表现地非常
顽强，全队拧成了一股绳，最终圆满完成任
务，感谢我的队员们。”

主帅发言


